



**"APRENDO AL HACER,
TRASCIENDO AL SERVIR"**



Secretaría de
Educación Pública
Gobierno de Baja California Sur



SEP
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LA PAZ

ATENTO AVISO

La Universidad Tecnológica de La Paz se complace en anunciar, a toda la matrícula estudiantil, docentes, padres de familia y comunidad en general, que el día 9 de mayo de 2022 da inicio el cuatrimestre correspondiente al periodo Mayo – Agosto del presente de manera presencial, atendiendo el proceso correspondiente a reinscripción el 4 y 6 de mayo de 2022.

Agradecemos atender esta indicación y deseamos sea un cuatrimestre lleno de aprendizaje, dando la bienvenida a esta Universidad.



BCSnosUNE
Gobierno de Baja California Sur

